
 
Antrag an die Kreis-Jugendleitersitzung 

zur Vorlage beim Kreistag 
 

 
 
Kreis-Veranstaltungen 
 
Der Kreis-Jugendausschuss stellt folgenden Antrag an die Kreis-
Jugendleitersitzung: 
 
In den Nachwuchsturnieren des Kreises wird analog zu den 
Veranstaltungen des Bezirks und Verbands nur noch mit Plastikbällen 
gespielt. 
  
  
 
 
Begründung:  
 
1.     Auf den nachfolgenden Veranstaltungen kommen auch diese Bälle 
 zum Einsatz. 
 
2.      In Kürze werden Zelluloid-Bälle verboten sein, sodass es für die 
 Entwicklung junger Spieler vorteilhaft ist, wenn sie sich früh auf die 
 neuen Bälle einstellen. 
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